

東彼杵町立千綿小学校だより



のびのび千綿っ子

令和3年4月12日

東彼杵町立千綿小学校

TEL：0957-47-0821

文責：校長 吉永信一郎

【20名の新1年生が元気に入りました！】

1年生のみなさん、そして保護者の皆様、ご入学誠におめでとうございます。

4月8日、花曇りの中、本校の入学式が執り行われました。新1年生は、保護者の方々に手を引かれ、期待と不安で胸がいっぱいの表情と、小さく可愛らしい声の挨拶をして、教室へ入っていききました。真新しいランドセルも大きく見えました。

今年度も昨年度に引き続き、新型コロナウイルスによる感染対策により、2年生から4年生の児童は、式の参加ができず残念でしたが、5年生・6年生が立派な動きをしてくれました。6年生は特に、1年生の子どもたちと手をつないでエスコートし、体育館中央の児童席に練習通り着座させることができました。

教育委員会告辞やPTA会長の祝辞も例年はお話しいただきますが、紙面でのお言葉に代えさせていただきます。ご来賓の方々も岡田町長様をはじめ、ごく少数でのご参加をお願いいたしました。

さて、これから学校生活を送る1年生へ、次の三つのことを伝えました。

(前文略)「一つ目は、あいさつを元気よくすることです。小学生になったら、たくさんの人たちにお世話になります。その方々へありがとうございますという気持ちを込めて『おはようございます』『こんにちは』と言ってほしいのです。あいさつができる人は、人の気持ちも分かる人になっていきます。

二つ目は、勉強を頑張ることです。一年生では、平仮名や漢字、足し算や引き算など、大切なことを勉強します。新しいことが分かった、できたというのは、とてもうれしいことです。そのうれしい気持ちがいっぱいになるように頑張ってください。

三つ目は、お友達と仲良くすることです。自分がされたいやだなと思うことをしない、と心の中で言ってみてください。だんだん優しくなって、お友達と楽しく遊んだり勉強したりすることができます。

あいさつ、勉強、そして仲良く、みなさんができるように先生たちや上級生のお兄さん・お姉さん、そして家族のみなさんも一生懸命応援しますので、頑張ってください。」(後文略)

1年生、そして2年生から6年生も心掛けていきましょう。

【入学式児童代表のことば】

入学式のあいさつ

千綿小学校6年 ** **

一年生のみなさん、ご入学おめでとうございます。

千綿小学校では楽しいことがいっぱいあります。勉強、掃除、昼休み、おいしい給食などです。新しい小学校での生活に不安を感じているかもしれませんが、優しいお兄さん、お姉さんがいるので、心配しないでください。

千綿小学校では、遠足や運動会、授業参観、共遊、茶レンジ発表会などの特別な行事がいろいろとあります。

今までの保育園や幼稚園とは、全然違った生活になります。なぜなら、みんなで長い時間勉強に取り組むからです。例えば、国語では、ひらがなやカタカナ、算数では、たし算やひき算などの少し難しい勉強をします。また、授業で習ったことを家でやってくる宿題もあります。ちょっと面倒くさいけど問題が分かるともっと勉強が楽しくなるので、がんばってください。

一人じゃできない時には、お友達を呼んで一緒に頑張ってくださいね。もちろん、ぼくたち千綿っ子もみんなを助けます。

一年生のみなさん、これからお兄さん、お姉さん、先生たちと一緒にがんばっていきましょう。



大変すばらしい立派な姿でした。1年生のみなさん、本当によく頑張りました。保護者の皆様もありがとうございました。